



## El presidente de la CHS se reúne con la Plataforma 'Segura Transparente' de la Vega Baja

**01.julio.2025.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea acompañado por el Director Técnico, Carlos Marco y el Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, ha mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Plataforma "Segura Transparente" Vega Baja.

En el encuentro, los interlocutores vecinales han querido conocer los avances del Plan de Gestión de Riesgo de Inundaciones (PGRI) que elabora el organismo de cuenca.

En este sentido, el presidente de la CHS ha manifestado que se encuentran en redacción todos los proyectos que afectan a la vega baja, teniendo como plazo tentativo para iniciar las licitaciones el horizonte temporal del vigente ciclo de planificación que es de 2027.

Además, tal y como ha manifestado el presidente del organismo de cuenca, las soluciones finalmente elegidas deberán contar con el máximo consenso, no solo de las administraciones concernidas (CHS, Generalitat Valencia y ayuntamientos afectados), sino también de la propia sociedad civil.

Al respecto, el organismo de cuenca tendrá en cuenta el posicionamiento de la Generalitat en relación a algunas alternativas inicialmente planteadas, y próximamente se planteará la reunión del Grupo de trabajo constituido AGE/Generalitat/ayuntamientos y CCRR.

Han quedado emplazados para mantener en el último trimestre de este año una reunión informativa para hacer seguimiento de las actuaciones que se han comentado, cuyos proyectos se esperan finalicen en el primer trimestre de 2026.

Asimismo, en cuanto a las aguas circulantes por el río Segura, la Confederación ha aseverado que el mantenimiento de los caudales ecológicos es un objetivo para el organismo de cuenca, debiendo asimismo contar con una calidad que permita su calificación como de buen estado.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.